

Оригинал	Перевод
International Business Relations What am I going to do after university? Maybe I should consider a job in the financial world. There is a surprisingly wide range to choose from. For example, I could work for a big international company, run my own International Business Research Agency or write about economics as a financial journalist. What features are characteristic of world economy? You are about to begin an exciting, important and necessary task-the exploration of international business. It is exciting because it combines the science and the art of business with many other disciplines, such as economics, geography, history, language, jurisprudence, statistics, and demography. International Business is important and necessary because economic isolationism has become impossible.	Международные деловые отношения Кем стать после окончания университета? Может быть стоит рассмотреть работу в финансовой сфере? В ней есть невероятно широкий спектр для выбора. Например, можно работать в большой международной компании, открыть своё собственное Международное агентство по исследованиям в области бизнеса или писать статьи об экономике в качестве финансового журналиста. Какие особенности и признаки мировой экономики? Сейчас ты находишься на пороге захватывающей, важной и необходимой задачи — исследование мировой торговли. Она захватывающа, т.к. сочетает в себе науку и искусство ведения бизнеса со многими другими дисциплинами, такими как экономика, география, история, языкознание, юриспруденция, статистика и демография. Международная торговля важна и неизбежна, т.к. экономический изоляционизм стал невозможным.
Failure to become a part of the global market assures a nation of declining economic influence and a deteriorating standard of living for its citizens. Successful participation in International Business, however, holds the promise of improved quality of life and a better society, a more peaceful world. As a nation we must take on the challenge of competing aggressively in the international arena or risk becoming a second-rate power in today's borderless economy.	Неудача в становлении частью мирового рынка влечёт за собой упадок в экономике и ухудшение уровня жизни населения. Наоборот, удачное участие в международной торговле гарантирует улучшение уровня жизни, развитие общества и спокойную обстановку в мире. Государство должно принять вызов высокой конкуренции на международной арене, иначе оно рискует стать второстепенной силой в текущих условиях экономики без государственных границ.
The system of accounting for transactions between countries provides useful information to policy makers, international authorities, and business people by presenting data in	Система бухгалтерии при международных транзакциях обеспечивает ценной информацией правительственные структуры, международные правительства

consistent form. An informed user of international accounting data can analyse the financial position of one country relative to others.	и бизнесменов, представляя данные в упорядоченной форме. Человек, обладающий такой информацией, может анализировать финансовое положение одной страны по отношению к другим.
The foreign market opportunity analysis is very important. When a firm starts its international activities, basic guidelines must be found quickly and at low cost. Because major stock markets don't just affect the financial life of their own countries, they also play a vital role in the total world economy. These days, banks and stock-exchanges can move millions at a touch of a button. So, money is universal.	Анализ внешнего рынка крайне важен. Когда та или иная компания начинает международную деятельность, ей необходимо в кратчайшие сроки и с меньшими затратами определить основной курс. Потому что крупные фондовые биржи не только влияют на финансовую жизнь внутри своей страны, но также играют важную роль в мировой экономике в целом. В наши дни банки и фондовые рынки способны управлять миллионами одним нажатием клавиши. Таким образом, деньги повсеместны и универсальны.